



powered by
NISSAN

sportveranstaltungen auf allerhöchstem internationalem Niveau statt. 2007 war die „Deutschlandtour“ zu Gast, 2009 die „Jeantex-Tour-Transalp“, 2010 war Sonthofen erstmals Etappenstadt der „Craft Bike Trans Germany“. Sonthofen war Ziel der 3. Etappe von Pfronten nach Sonthofen und Start der Schlussetappe nach Bregenz. Viele Allgäuer haben die Biker hier an der Strecke begeistert angefeuert. Am Mittwoch, den 1. Juni 2011 ist die Allgäuer „Radsport“-Hauptstadt nun Startort der „5. Craft-Bike-Trans-Germany- powered by Nissan“!

Ab Sonthofen geht es in Richtung Pfronten, in die nächste Allgäuer Etappenstadt. Bereits ab Sonthofen erwarten die „Trans Germanies“ deftige Anstiege und tolle Panoramen. Bereits jetzt wird eifrig an der Strecke gebastelt. Die Wettkampfstrecke von 2010 wird noch „bikegerechter“ gestaltet und wird mehr Forst- und Wirtschaftswege beinhalten. Bis Pfronten sind 4 „hammerharte“ Anstiege zu bewältigen. Infos zur „Craft Bike Trans Germany“ im Internet unter www.bike-trans-germany.de oder unter www.radsport-sonthofen.de

Sonthofen/Allgäu ist Startort der „5. Craft Bike Trans Germany – powered by Nissan“ 2011!

Sonthofen – Seit der „Bayernrundfahrt 2005“ finden in der Oberallgäuer Kreisstadt regelmäßig Rad-



18